



Markus Hartmann

73329 Kuchen

Diplom-Theologe,
Leiter Digitale Medien

47 Jahre, verheiratet, 3 Kinder

Interesse am Diözesanrat

- Kirche aktiv mitgestalten – vor Ort und auf Diözesanebene: Fortführung der erfolgreichen Mitarbeit im Diözesanrat
- Anwaltschaft für die vielfältigen Formen von Familie in Kirche und Gesellschaft im Diözesanausschuss „Familien stärken“
- Einsatz für wiederverheiratete Geschiedene und Paare in konfessionsverbindenden Ehen
- Entwicklung pastoraler Perspektiven im digitalen Raum, Einsatz für eine verantwortliche Digitalisierung
- (Weiter-)Entwicklung pastoraler Perspektiven mit besonderem Schwerpunkt auf Familienpastoral
- Vernetzung von Kirchengemeinden, Dekanat und Diözese
- Stärkung des ökumenischen Dialogs
- Weitergabe des Glaubens an die kommende Generation – die Kirche zukunftsfähig erhalten

Seitherige Tätigkeiten

- Mitglied des 9. und 10. Diözesanrats (seit 2011)
- Vorsitzender des Diözesanausschusses „Familien stärken“
- Mitglied im Stiftungsrat der diözesanen Stiftung Lebensraum für die Familie und Soziales Wohnen
- Mitglied der diözesanen Expertengruppe Digitalisierung
- Mitglied des Redaktionsteams der INFORMATIONEN
- Mitglied des Dekanatsrats (seit 2005)
- Mitglied des KGR Hl. Kreuz Kuchen (seit 2005), Mitarbeit im Verwaltungsausschuss, Pastoralausschuss, Liturgieausschuss und im Bauausschuss
- Lektor, Kommunionhelfer
Beauftragter für Wort-Gottes-Feiern
- Mitarbeit in der Firmkatechese der SE Süßen-Gingen-Kuchen
- Mitglied im Leitungsteams des ev. Ferienwaldheims Stötten



Maria Wolf

73066 Uhingen-Nassach

Religionslehrerin im kirchl. Dienst an verschiedenen Grundschulen und Förderschule, pastorale Mitarbeiterin in der Seelsorgeeinheit Unteres Filstal

63 Jahre, verheiratet, 3 Kinder und 5 Enkelkinder

Interesse am Diözesanrat

Kirche sein ist keine abstrakte Größe. Sie setzt sich aus lebendigen Steinen zusammen, aus Menschen wie mir und uns allen. Wir Menschen müssen das, was wir anderen verkünden und nahebringen möchten, selber glaubwürdig und wahrhaft in unserem Leben umsetzen. Deshalb sind für mich folgende Punkte im Diözesanrat wichtig:

- Weitergabe des Glaubens an die kommende Generation
- Neuevangelisierung
- Stärkung von Ehe und Familie
- Engagement und Mitarbeit der Laien im pastoralen Bereich stärken
- Zusammenarbeit in der Ökumene

Tätigkeiten und Engagement in der Kirchengemeinde

- Seit September 2013 pastorale Mitarbeiterin in der SE Unteres Filstal
 - verantwortlich für die Kommunionkatechese und Vorbereitung der Kommunionkinder auf ihre Erstkommunion
 - Verantwortlich für Kinder- und Familiengottesdienste, Krippenfeier
 - Mitglied im Liturgieausschuss, ökum.Arbeitskreis
- Mitglied im Kirchengemeinderat (2006 – 2015)
- 2. Vorsitzende des gemeinsamen Ausschusses (2006 - 2015)
- Mitglied im Dekanatsrat (2006 – 2010)
- Organisation der Sternsingeraktion in der Kirchengemeinde (seit 1995)
- Lektorin und Kommunionhelferin (seit 1996)
- Beauftragte für WortGottesFeiern (seit 2006)
- Gestalten und Mitarbeit bei ökumenischen Schulgottesdiensten



Diözesanratswahl: Ihre Kandidatinnen und Kandidaten



2
0
2
0

Ein guter Rat für Bischof und Diözese ...

Der Diözesanrat Rottenburg-Stuttgart vereint in seinem Rottenburger Modell drei Gremien in einem:

Als **Katholikenrat** vertritt er "die Basis". Er kann im Namen der Katholiken/innen in der Diözese zu wichtigen Angelegenheiten öffentlich Stellung beziehen.

Als **Pastoralrat** berät er den Bischof und die Diözesanleitung in pastoralen Fragen und bei der Schaffung diözesaner Einrichtungen. Er fördert die Arbeit der kirchlichen Gremien und Verbände und entsendet Vertreter/innen u.a. in überdiözesane Gremien.

Als **Kirchensteuervertretung** entscheidet er über die Höhe und Verwendung der Kirchensteuer in der Diözese. Er beschließt die Zuweisung von Kirchensteuermitteln an die Kirchengemeinden sowie den Diözesanhaushalt.

Als gewähltes Mitglied Ihres Kirchengemeinderats wählen Sie 56 der 103 stimmberechtigten Mitglieder des Diözesanrats mit: die Dekanatsvertreter/innen – Frauen und Männer, die die Anliegen Ihres Dekanats mit seinen Kirchengemeinden und Organisationen vertreten, die gemeinsam mit anderen Delegierten und mit den Führungskräften des Bischöflichen Ordinariats den zukünftigen Kurs unserer Diözese mitberaten und mitbeschließen.

Zur Wahl

Vom 7. Dezember 2020 bis 8. Januar 2021 können Sie Ihre Dekanatsvertreter/innen per Briefwahl wählen:

- Stimmzettel ausfüllen
- Stimmzettel in den Stimmzettelschlag stecken (nicht verschließen!)
- Briefwahlschein unterschreiben
- Stimmzettelschlag + Briefwahlschein in den roten Briefwahlumschlag stecken
- roten Briefwahlumschlag verschließen
- bis spätestens 8. Januar 2021 den roten Briefwahlumschlag dem Wahlausschuss Ihres Dekanats zukommen lassen

Kontakt

Alle Fragen zur Wahl beantwortet Ihnen gerne Ihre Dekanatsgeschäftsstelle Göppingen-Geislingen
Tel. 07161 96336-10 Mail: dekanat.gp-gs@drs.de

Weitere Informationen: www.raete.drs.de



Cilia Benedikt-Straub

73035 Göppingen-Faurndau

Krankenschwester,
derzeit tätig als Leiterin
eines Wohn- und Pflegestiftes

63 Jahre, verheiratet,
3 erwachsene Kinder

Interesse am Diözesanrat

- Kirche aktiv mitgestalten
- Weiterführen der bisherigen erfolgreichen Mitarbeit im Diözesanrat und in den Ausschüssen
- Ausbau und Stärkung des ökumenischen Dialoges
- Förderung des Laienengagements im pastoralen Bereich, um Seelsorge vor Ort zu ermöglichen
- Anwaltschaft für die Belange konfessionsverbindender Ehen und wiederverheiratet geschiedener Paare
- Verstärkung der Kommunikation Gemeinden, Dekanat, Diözese

Seitherige Tätigkeiten aktuell:

- Mitglied im Diözesanrat (seit 2011), hier Mitglied im Finanzausschuss und Ausschuss soziale Gerechtigkeit
- Aktive Mitarbeit in der Gruppe „Frauen im Diözesanrat“
- Lektorin und Kommunionhelferin in der Kirchengemeinde „Zur Heiligen Familie“ vor Ort
- Beratendes Mitglied im Geschäftsführenden Ausschuss des Dekanatsrates (seit 2011)
- Mitglied im Zusammenführungsprozess der drei Seelsorgeeinheiten in Göppingen

Seitherige Tätigkeiten früher:

- Leiterin des Liturgieausschusses bis 2019 in der Kirchengemeinde „Zur Heiligen Familie“ vor Ort
- Mitglied im ökumenischen Arbeitskreis Faurndau bis 2018
- Gewähltes Mitglied im KGR 2001 – 2010
- Gewähltes Mitglied im Dekanatsrat 2001 – 2010
- Kommunionmutter und Firmgruppenleiterin



Ferdinand Graf Degenfeld

73312 Geislingen

60 Jahre, verheiratet,
5 erwachsene Kinder,
Betriebsleiter

Interesse am Diözesanrat

- Für eine Kirche, die für Gott begeistert
- Für eine Kirche, die auch Menschen außerhalb anspricht
- Unterstützung der Jugend durch mehr Verantwortung, eine bessere Bildung im religiösen Bereich und besondere Aktivitäten
- Unterstützung der Familien als Kernzellen gemeindlichen Lebens
- Entlastung der Priester zugunsten der Seelsorge durch qualifizierte Laien

Seitherige Tätigkeiten

In der Kirchengemeinde Mariä Himmelfahrt Eybach

- Lektor und Kommunionhelfer
- Seit 2005 Kirchengemeinderat
- Seit 2019 gewählter Vorsitzender des KGR
- Bauausschuss zum Umbau der Kirche

Im Dekanat Göppingen-Geislingen

- Dekanatsrat (2010 – 2019)
- Mitglied Geschäftsführender Ausschuss des Dekanats (2010 – 2019)

Leiter ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst der Malteser Göppingen